

Quito, 6 de enero de 2022

Señor
Bernardo Abad
Concejal
Distrito Metropolitano de Quito
Presente.-

De mi consideración,

Por medio de la presente me permito solicitarle formalmente ser convocado a la sesión de la Comisión de Desarrollo Productivo del Municipio de Quito, que se llevará a cabo el día lunes 10 de enero, con la finalidad de representar al Circuito Cumbayá y presentar el informe de resultados del proyecto del Laboratorio Urbano que se ha realizado a partir de distintas evaluaciones realizadas antes, durante y después de su funcionamiento.

Yo, Renato Ávila Claro, compareceré en calidad de Director del Circuito Cumbayá; organización sin fines de lucro, que ha estado a cargo de diseñar e implementar el proyecto en todas sus fases.

Atentamente,



Renato Ávila
Director
Circuito Cumbayá